

La huelga de los MIR cierra quirófanos y vuelve a llenar consultas y Urgencias

El segundo día de protesta de los residentes del Virgen de las Nieves volvió a tener un respaldo superior al 90% ● Siguen sin noticias de la Administración para negociar

mos nada de nuestras peticiones", dijo Adrián Egea.

"La huelga ya afecta a consultas externas -ha habido que suspender algunas, como de Urología- y quirófanos de Traumatología se han suspendido salvo para una emergencia porque el personal no daba más de sí. Y mañana -por hoy- habrá un colapso aún mayor si no se soluciona esta situación. Además, si en uno o dos días no hay respuesta el funcionamiento del hospital se va a ver muy resentido porque los residentes tienen muchas funciones asistenciales y los adjuntos no pueden con todo", dijo Paco Cantalejo.

De hecho, el hospital "ha pedido a los médicos que doblen turnos en Urgencias con la promesa de días

POSTURA

La dirección está pidiendo un esfuerzo a los médicos de Urgencias y promete días libres

libres aunque aún les deben de 2008. Y muchos lo están haciendo por solidaridad con los compañeros", apuntó. Pero no puede ser indefinido ya que por ley no pueden sobrepasar las 48 horas semanales.

El delegado sindical en el hospital, Luis Bermejo, dijo que el primer día "se tuvieron que mandar a casa a 50 pacientes al cerrar dos consultas de Urología y sólo se operaron las emergencias en Traumatología con los dos adjuntos de guardia. Además, en el hospital general, donde se ha hecho un esfuerzo por operar todo, esta mañana no había camas libres porque no había agilidad para dar altas por los trámites de informes y pruebas que normalmente hacen los residentes. Esto es una pescadilla que se muerde la cola y afecta a todo. En tres o cuatro días si sigue así se podría llegar al colapso".



Los MIR, ayer por la mañana ante el edificio de Gobierno del Virgen de las Nieves.

S. Vallejo / GRANADA

Segundo día de huelga de Médicos Internos Residentes (MIR) en el Virgen de las Nieves y todo sigue igual. El paro continúa, la Administración sigue sin negociar con los huelguistas una solución a la situación y la asistencia sanitaria se resiente por la falta de casi 200 residentes, que como ha quedado demostrado aguantan buena parte de la presión asistencial del centro.

El servicio de Urgencias sigue siendo el más perjudicado por la falta de personal pero la ausencia de los MIR afecta a todo el engr-

naje del hospital. Estuvo lleno pero no colapsado como el lunes. Según el Sindicato Médico de Granada, ya "ha habido que suspender quirófanos de Traumatología, ha afectado a consultas externas, más saturadas y cerradas en especialidades como Urología, y de nuevo el servicio de Urgencias donde esta noche -por ayer- quedarán por turno dos adjuntos. Aunque se ha pedido la colaboración del resto de personal, está lleno por contar con cuatro consultas cerradas y menos gente".

Los MIR tuvieron una mañana movida. A primera hora se concen-

Denuncia por falta de negociación

El Sindicato Médico de Granada decide hoy si interpone medidas legales por dejación de funciones contra la Administración por no convocar a negociar al comité de huelga "como manda la ley". "La administración ha ignorado la huelga, la ningunean y eso es una temeridad por su repercusión asistencial", dijo el presidente del Sindicato Médico, Francisco Cantalejo.

traron a las puertas del hospital y luego partieron en comitiva hacia la Delegación Provincial de Salud, la Subdelegación del Gobierno, el Ayuntamiento y finalmente la Fuente de las Batallas, donde terminaron la protesta repartiendo el manifiesto de huelga.

La huelga fue secundada ayer por un 94% de los MIR, aunque la dirección lo sigue bajando al 57%.

Y los afectados se quejan de la falta de diálogo. "No nos han llamado a negociar todavía. Siguen las reuniones del grupo de trabajo creado por la dirección al que no va el comité de huelga pero no sabe-